

*Costa Rica : il faut être vigilants  
pour protéger Cuba et de sa  
révolution*

---

Image not found or type unknown

**Le Cercle Bolivarien Yamileth López a décrit Cuba comme un espoir de vie, de changement et de paix pour les peuples d'Amérique latine, des Caraïbes et du monde.**

San José, 11 juillet (RHC) Les groupes de solidarité avec Cuba au Costa Rica ont rejeté une fois de plus les actions déstabilisatrices organisées par les États-Unis contre l'île des Caraïbes en 2021, et ont averti

que les attaques impérialistes ne cesseraient pas.

Deux ans après ces manifestations, les membres du Mouvement costaricien de solidarité avec le peuple cubain ont appelé toutes les organisations progressistes du monde à rester sur leurs gardes, car de nouvelles conspirations et attaques contre le siège diplomatique de Cuba dans cette région et dans le monde se profilent à l'horizon.

Ils ont souligné qu'ils n'abandonneront jamais la bataille anti-impérialiste, ni le peuple cubain, tout comme Cuba n'a jamais abandonné les peuples du continent, souligne le communiqué de l'organisation de solidarité.

Le communiqué, après avoir ratifié qu'ils resteront fidèles aux principes de solidarité et de fraternité avec Cuba, appelle à la vigilance et à la communication face à une menace réelle.

Dans un autre communiqué, le Cercle bolivarien Yamileth López a décrit Cuba comme un espoir de vie, de changement et de paix pour les peuples d'Amérique latine, des Caraïbes et du monde.

Cuba est une société avec des idées de solidarité, d'internationalisme démontrées avec l'amour de la vie, des droits et de la liberté, de l'unité et de la fraternité démontrées dans toutes les missions médicales de collaboration dans différentes parties de la planète, souligne le texte.

Le peuple cubain a fait preuve d'humanité et d'amour pour les humbles du monde pendant plus de 60 ans, grâce à ses efforts et aux progrès scientifiques réalisés dans tous les domaines de la vie pour le bien de l'être humain.

Rappelant les événements qui se sont déroulés à cette date en 2021 lorsque des groupes déstabilisateurs sont descendus dans la rue, il a expliqué qu'ils cherchaient à détruire une révolution qui a réalisé de profondes transformations politiques, économiques, sociales et culturelles.

Le gouvernement de Joe Biden, souligne l'organisation, poursuit sa campagne contre le peuple héroïque de Cuba et sa révolution légitime, née au sein des idées et de la praxis indépendantiste de son héros national, José Martí. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328066-costa-rica-il-faut-etre-vigilants-pour-protoger-cuba-et-de-sa-revolution>



**Radio Habana Cuba**